

アンケート

阿倍高がたき

上町台地の南に発展
本校の所在地である阿倍野区には有名な歴史、伝説や名所旧跡また本校とよばれる場所があるが、その多くは古より名が生まれた。松虫といふ地名は名が生まれたのである。

そこで四十周年を迎えるに当つて我々新聞部員は、夏休みを利用して連日炎天下をカメラと共にたずねてみた。



この神社は、現在北畠西一丁目にある。子義良親王が創建して東風の國に祀られた。元和四年正月十五日、日本第一回の御祭事が行なわれた。本校が境内に立地する。この神社は、現在北畠西一丁目にある。子義良親王が創建して東風の國に祀られた。元和四年正月十五日、日本第一回の御祭事が行なわれた。本校が境内に立地する。

新聞部では読まれる新聞を作るため、阿倍高生の手で作られる新聞を紙面を提供しておられますので、どしどし投稿下さい。

芸術・詩・短歌・アーロニー・隨筆・文

学旅行に関する記事を二年生で募集

総合三十七年十二月一日

新聞部

吉田兼好

隠棲の地・丸山

吉田兼好は、ついでねるままで、丸山に

おもむいたとされるが、最後は

西宮の家鏡會丸の郷地といわ

ゆくよしなりと/or/に通じる。

京の吉田公は、今は定めない

いへて、隠棲の地で、生計を営

み。その間徒然草を草した。まわ

る。晩年は實の國、圓山に

おもむいたとされるが、最後は

西宮の家鏡會丸の郷地といわ

